
令和３年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２６日）

１－１

自 由 民 主 党 ７番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、新型コロナウイルス感染症の拡大が続く中、ひと こども未来局長 児 童 家 庭 課

り親家庭への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 医療機関や高齢者施設における感染防止対策への支援を 保健福祉部長 地 域 医 療 課

強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 防災・減災等対策について

１ 東日本大震災から間もなく１０年を迎えるに当たり、防 知 事 危 機 管 理 課

災に対する知事の思いを尋ねたい。

２ 災害時における支援物資の備蓄と調達について、市町村 危機管理部長 災 害 対 策 課

と連携して取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 国が行う阿武隈川上流部の遊水地群の早期整備に向け、 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、農地等の災害復旧に取り組む市町村をどのように 農林水産部長 農村基盤整備課

支援しているのか尋ねたい。

５ 県は、大雪の際の道路交通の確保にどのように取り組ん 土 木 部 長 道 路 管 理 課

でいるのか尋ねたい。

６ 防災から復興までを一貫して担う防災省の創設を国に求 危機管理部長 災 害 対 策 課

めていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 次世代産業の振興について 知 事 産 業 創 出 課

知事は、第２期復興・創生期間において、再生可能エネル

ギーやロボット、航空宇宙などの次世代産業の振興にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 水素ステーションの整備について 企画調整部長 エネルギー課

水素社会の実現に向け、水素ステーションの更なる整備が

重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

五 多文化共生社会の推進について 生活環境部長 国 際 課

県は、多文化共生社会の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

六 障がい者の社会参加の促進について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、手話の普及にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

七 結婚への応援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、結婚への応援にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

八 待機児童の解消について 〃 子育て支援課

県は、待機児童の解消に向け、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 住宅対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、新しい生活様式が求められている中で、県内への移

住・定住を促進するための住宅対策にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十 道路施設の点検と予防保全について 〃 道 路 管 理 課

県は、予防保全のため、道路施設の点検にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十一 鳥獣被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ニホンジカの適正管理に向け、関係機関と連携

し、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小学校における教科担任制にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、一人一台端

末をどのように導入していくのか尋ねたい。

３ 児童思春期精神科を含む長期入院中の児童生徒への医

療施設内での学習支援について、県教育委員会の考えを

尋ねたい。

十三 交通事故防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における高齢運転者の交通事故防止対策について

尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 新たな郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

１ 新たな郡山合同庁舎の整備について、県は、今後どの

ように進めていくのか尋ねたい。

２ 新たな郡山合同庁舎の施設及び敷地の規模と機能につ

いて、県の考えを尋ねたい。


